



Distrito Málaga Este

EL FESTIVAL DE CORTOS DE EL PALO ALCANZA SU SÉPTIMA EDICIÓN

Abierto el plazo hasta el 31 de julio para presentar los trabajos a este certamen organizado por la AVV de El Palo y la Junta Municipal del Distrito Málaga Este

7/07/2021.- El concejal del Distrito de Málaga Este, Carlos Conde, y la presidenta de la Asociación de Vecinos de El Palo, Mercedes Ruth Pírez, han presentado esta mañana la nueva edición del Festival de Cortos Cinematográficos de El Palo, cuyo plazo de presentación de trabajos está abierto hasta el 31 de julio.

Este certamen, que alcanza su séptima edición, busca crear un espacio cultural de encuentro para los artistas y realizadores de cortos cinematográficos. Asimismo, el concurso pretende ser un trampolín para los nuevos creadores y el escaparate para público y productores en busca de nuevos lenguajes audiovisuales, nuevos puntos de vista y maneras de contar.

Se establecen cuatro galardones, los tres primeros con un premio en metálico y una estatuilla y la mención especial con un Curso en la Escuela de cine del Palo: School Training. Asimismo, se invitará a los ganadores del Festival a formar parte del Jurado de la siguiente edición

Como acto destacado del certamen y cita imprescindible para los amantes y aficionados del cortometraje, la Gala Final, en la que se proyectarán los trabajos finalistas, tendrá lugar el día 18 de septiembre de 2021 a las 21:00 horas, en el Auditorio Curro Román (Playa Virginia).

Además, se ha convertido ya en un atractivo consolidado de la oferta cultural de la barriada de El Palo y del distrito en general y ha conseguido concitar el interés del mundo audiovisual con proyecciones de alta calidad.

REQUISITOS E INSCRIPCIÓN

Entre los requisitos: los trabajos deberán estar producidos con posterioridad al 1 de enero de 2019. El género y la temática de los cortos son libres. Solo podrán presentarse al concurso cortometrajistas nacidos y/o residentes en la provincia de Málaga. Solo se podrá presentar un cortometraje por director. No podrán presentarse al concurso los cortos finalistas de ediciones anteriores. La duración máxima de los cortos será de 20 minutos (con créditos incluidos).

En cuanto a la entrega y formato, es digital y online. Los cortos deberán subirse a plataformas como Youtube o Vimeo (adjuntando el enlace y/o la contraseña para su visualización) y enviarse a la dirección: cortoselpalo@gmail.com. También podrán inscribirse mediante la plataforma Festhome. Junto al corto





deberán remitirse los siguientes datos: Nombre del director/a, dirección, e-mail y teléfono de contacto.

Habrá una preselección de obras realizada por un Comité de la Organización. Posteriormente, el jurado oficial elegirá los seis trabajos que considere más cualificados para ser finalistas. Estos serán los que se proyecten en la Gala Final. Se avisará a todos los participantes del resultado de la selección oficial por correo electrónico y/o teléfono.

Las bases y toda la información estarán disponibles en la Web del Festival: https://festivaldecortoselpalo.es/

En esta edición los patrocinadores son: Centermovil Verona Fiat; Empresarios Málaga Este; School Training; Ultramarinos Paco; Cortos de Metraje; y Guillermo Ramos Óptico.